

～合同就職説明会を開催しました～



8月に保健医療学部の学生を対象とした学内合同就職説明会を開催し、57団体様にお越しいただきました。参加した約70名の学生は興味や関心のあるブースに足を運び、熱心に説明を聞きました。

説明会では本学の卒業生が病院や施設の職員として説明する姿も見られました。



～卒業生からのメッセージ～

私は現在、千葉市内の整形外科クリニックに勤めています。高校の時はろくに進路など考えず、硬式野球部で仲間と甲子園をめざしていました。一步届かなかった夢に後悔はありましたが、次のステージではなんらかの形で人のサポートを活躍するため理学療法士になろうと決めました。

理学療法士として働き2年目となりますが、人それぞれ価値観や捉え方がさまざま異なりますが、患者さんのことを第一に考え、自信をもって治療できるように、今も知識・技術・人間力の向上に努めています。

後輩のみなさん、支えてくれる人を大切に、また、支えられるような人になりましょう。

大学 保健医療学部 理学療法学科 6期生 伊勢田 尚哉
青森県立大湊高等学校出身



～学内アルバイトをしています～



私は大学内にて「環境整備」のアルバイトをしています。仕事内容は、ゴミ拾いや共生の森の整備、学内の整備点検です。夏は芝刈り、秋は落ち葉集めなど、季節によって仕事は異なります。細やかな整備をすることで、みなさんのキャンパスライフを支えられるよう心がけています。

2年生の頃からこのバイトを始め、芝刈り機の使い方や植木の剪定の仕方など他のバイトでは経験することのないことを教えていただきました。

現在バイトは3年生5人、4年生2人で行っています。1、2年生を募集しています。優しい総務課の方々と面白い仲間と一緒に楽しいバイト生活を送りませんか。

大学 発達教育学部 発達支援教育学科 3年 浄法寺 真太郎
青森県立八戸学院光星高等学校出身



～ワーキングスタディ生として働きながら学んでいます～

私はワーキングスタディ生として、自宅の近くにある介護老人保健施設で働かせていただきながら、日々授業に取り組んでいます。

ワーキングスタディ生は、平日は授業+仕事(介護実務)、土曜日も授業があるので、正直大変です。



しかし、その分得られるものは多いです。授業で勉強した事を仕事で復習でき、仕事で知った事が授業の予習になります。入学間もない頃は、授業や施設での仕事になかなか慣れず、「これから2年間やっていけるのかな…」と不安に思ったりもしました。しかし、どんな時でも背中を押してくださる先生や施設の職員の方の優しさでこの数ヶ月を楽しく、充実して過ごすことができました。残りの学生生活も充実したものにしたいです。

短大 福祉学科 地域介護福祉専攻1年 長谷川 雄紀
千葉県立千葉経済大学附属高等学校出身

pick up サークル

書道サークル

友人からの誘いを受け、書道サークルに入りました。小学生の頃から書道を習っていたことや、顧問の先生の授業を受けていたことも入部の決め手でした。

活動内容は主に、毛筆作品や硬筆作品をコンクールに出品したり、学内に展示したりすることです。他には、実技と理論を勉強して毛筆・硬筆書写技能検定に挑戦しています。書道の経験がある人もない人も、日々の練習の積み重ねで上達を実感し、書くことに自信がついています。

私は卒業後、小学校の教員になりたいと思っています。サークル活動を生かして、黒板に読みやすい板書をして、子どもたちに胸を張って書き方の指導ができる教員をめざします。

教員に限らず、社会に出たときに字がきれいに読みやすく書けることは絶対に無駄なことではありません。ぜひ私たちと一緒に活動しませんか。

大学 発達教育学部 発達支援教育学科 1年 関 歩乃佳
千葉県立船橋啓明高等学校出身

